



BTV-Infrastrukturworkshop

Aus der Praxis für die Praxis

Am 17. Oktober bietet der BTV seinen Mitgliedsvereinen ein attraktives Event! In der neuen BTV-Verbandszentrale, in der TennisBase Oberhaching bringen sich Vereinsvorstände auf den neusten Stand rund um das Thema Infrastruktur und Finanzen.

Für den modernen Tennisverein ist das Instandhalten und Modernisieren seiner Anlage ein wichtiger Teil einer erfolgreichen Vereinsentwicklung. Motto des diesjährigen Ganztagesworkshops ist „Aus der Praxis für die Praxis“. Die Kurzreferate der beteiligten Firmen und Vereine beziehen sich Großteils auf Referenzobjekte. Zusätzlich erhalten die Teilnehmer Input über innovative Maßnahmen für Vereine der Zukunft. Im Anschluss an die Referate bleibt Zeit für Fragen und Diskussion zu den jeweiligen Themen.

OFFENER AUSTAUSCH UND PERSÖNLICHE BERATUNG

Warum alles neu erfinden? Die Teilnehmer können sich bei dem Workshop über durchgeführte Projekte austauschen und gegenseitig Tipps geben. Außerdem stehen die Partnerfirmen des Bayerischen Tennis-Verbands an ihren jeweiligen Ständen den ganzen Tag für individuelle Fragen zur Verfügung.

Jeder teilnehmende Verein bekommt einen „DTB Quick-Check“: Eine ausführliche Präsentation der eigenen Vereinsdaten im Vergleich zu umliegenden und ähnlichen Vereinen. Eine wichtige Grundlage für die Entscheidung, welche infrastrukturellen Investitionen sich für den Verein lohnen und machbar sind. Im Laufe des Tages besteht die Möglichkeit sich diesen von den BTV-Vereinsberatern erläutern zu lassen.

FÜR JEDEN EIN PASSENDER VORTRAG

- 09:30–09:45** Begrüßung, Kaffee und Brezn im Foyer
- 09:45–10:15** Basiswissen Sportstättenbau/Corona-bestimmungen und Lösungsansätze (z.B. Belüftung von Tennishallen)
- 10:15–10:45** **Siemens**
Elektroladesäulen in Ihrem Verein (Referenzobjekt TennisBase Oberhaching)
- 10:45–11:15** **Sportas**
Nutzungsverhalten und Zufriedenheit der BTV-Vereine mit ihren Allwetterplätzen
- 11:15–11:45** **Xavin**
Beispielhafte Finanzierung einer Traglufthalle
- 11:45–12:15** **DUOL**
Leichtbauhallen versus Traglufthallen im Vergleich
- 12:15–12:45** Mittagessen in der Sportschule (im Preis inkludiert)
- 12:45–13:30** Führung durch die neue Tennis Base inklusive 2-Feldhalle mit LED-Beleuchtung von AS LED-Lighting
- 13:30–14:00** **AIS Hallenbau**
Brandschutz beim Tennishallenbau
- 14:00–14:15** **Step by Step**
Bau einer Padel-Anlage (SV-DJK Taufkirchen)
- 14:15–14:45** **Courtbooking**
Vorteile von Onlinebuchungssystemen für Freiplätze und Hallen (gerade in Zeiten von Corona)
- 14:45–15:15** **Siemens**
Navigator – Erhöhung der Gebäude-/Anlagenleistung durch optimale Datennutzung
- 15:15–16:00** Offener Austausch, Beratung etc.

Termin: 17.10.2020; 09:30–16:00

Ort: TennisBase Oberhaching, Im Loh 1; 82041 Oberhaching

Kosten: 30 Euro inklusive Verpflegung

Anmeldung: www.btv.de/de/aktuelles/veranstaltungen.html?course=44636

Mit Padel voll im Trend

Kleines Feld, vier Spieler, spektakuläre Ballwechsel – der große Trend im Tennis heißt Padel. Die einsteigerfreundliche Mischung aus Tennis und Squash gibt es seit diesem Sommer in zwei weiteren bayerischen Vereinen: beim SV-DJK Taufkirchen im Süden von München und beim TSV Rottenbauer in Würzburg.

Zur Eröffnung des neuen Padel-Platzes in Taufkirchen erlebten die Gäste ein spannendes Match zwischen Florian Mayer (ehemals Top 18 der Welt und begeisterter Padelspieler) mit seinem ehemaligen Trainer Tobias Summerer, gegen Christian Radecke (Squash Junioren Nationaltrainer) und Daniel Kunz. Am Ende hatten die Tennisspieler die Nase vorn. Nach dem offiziellen Teil hatte jeder die Chance die Trendsportart auszuprobieren. Die Investition hat sich in jedem Fall gelohnt. Eineinhalb Monate nach dem gelungenen Event ist der Padelplatz fast jeden Tag ausgebucht. „Wir sind sehr stolz drauf, dass wir damit unser Sportangebot ausweiten können, somit sind wir der erste Verein im Landkreis München, der Padel anbieten kann“, so Sebastian Gallus, Geschäftsführer des SV-DJK Taufkirchen.

Auch beim TSV Rottenbauer kommt die neue Padel-Anlage nicht nur bei den Mitgliedern super an. „Der Padelplatz macht die Anlage attraktiver. Seit der Eröffnung am 3. August kommen immer neue Leute zu uns“, so Rainer Maiores, 1. Vorsitzender in Rottenbauer, der zudem die Ausbildung zum Padel-Trainer vom Deutschen Padel Bund absolvierte. Gemeinsam mit Vereinstrainer Matthias Schneider, der von nun an auch ein Padel-Training anbietet, hat Majores ein Trainingskonzept für die Mitglieder entwickelt.

Die Regeln im Padel sind schnell erklärt und die einfache Grundtechnik garantiert Spielspaß schon nach wenigen Ballwechsellern. Es wird nur Doppel gespielt. Die drei bis vier Meter hohen Wände werden in das Spiel mit eingebunden. Gespielt wird mit kurzen Schlägern aus Kunststoff und ohne Bespannung, gezählt wird wie im Tennis.

Die Padelarena beim TSV Rottenbauer in Würzburg



Wer Lust hat die Trendsportart Padel auszuprobieren, kann beim SV-DJK Taufkirchen (www.padel-taufkirchen.de) und beim TSV Rottenbauer (www.padelarena.de) online einen Platz buchen. Eine Übersicht aller neun Padel-Anlagen in Bayern sowie weitere Informationen zur Trendsportart finden Sie auch im BTV-Portal unter Angebot > Für Vereine > Angebotsspektrum erweitern.

Für Vereine, die überlegen selbst eine Padel-Anlage zu bauen, stehen die BTV-Vereinsberatung und auch die beiden oben beschriebenen Vereine gerne für Auskünfte zur Verfügung. Melden Sie sich einfach unter: vereinsberatung@btv.de oder telefonisch unter 08962817928.

HIER KANN IN BAYERN PADEL GESPIELT WERDEN

Starnberg: 2 Plätze Outdoor

www.tennisanlage-starnberg.de

Schwabmünchen: 1 Platz Outdoor

www.tsv-schwabmuenchen.de/padel

Taufkirchen: 1 Platz Outdoor

www.padel-taufkirchen.de

München: 1 Platz Outdoor

www.allwetteranlage.de/sportscheck-padel-muenchen

Geretsried: 2 Plätze Outdoor/1 Platz Indoor

www.sportcenter-hahn.de/padel-tennis

Memmingen: 1 Platz Outdoor

www.woke-sports.com/padel-padbol

Würzburg: 1 Platz Outdoor

www.padelarena.de

Nürnberg: 2 Plätze Outdoor

www.padel-n.de

Nürnberg: 1 Platz Indoor

www.sportpark-nord.com/sportarten/padel

mybigpoint Club-Race

Für das mybigpoint Club-Race werden die LK-Punkte der fünf punktbesten Spieler eines Vereins gewertet, die Berechnung der Race-Position erfolgt tagesaktuell. Die drei punktbesten Vereine im Club-Race erhalten am Ende des LK-Jahres Preise im Gesamtwert von 5.000 EUR!

Samme wertvolle LK-Punkte und spiele deinen Verein im mybigpoint Club-Race ganz nach vorne.

Jeder Punkt zählt!

Vereinswertung Top 10 - BTV

Pos.	Verein	Rang nat.	Punkte
1	GW Luitpoldp. München	2	13.750
2	TVA 1860 Aschaffenburg	7	11.565
3	ESV Flügelrad Nürnberg	37	9.325
4	Münchner Sportclub	39	9.215
5	MTTC Iphitos München	47	8.675
6	TC Aschheim	49	8.620
7	TC Raschke Taufkirchen	59	8.255
8	TC Grünwald	60	8.150
9	TC Großhesselohe	62	8.130
10	NHTC Nürnberg	77	7.740



Punktestand vom 09.09.2020

Das gesamte RACE findest du unter:
<https://mybigpoint.tennis.de>